

TOPICS

3.11の教訓を忘れないように

第2回 市内合同避難訓練



3月9日、南海トラフの地震と津波を想定した避難訓練が市内一斉に行われ、約4000人が参加。高台への避難や、MCA無線による情報伝達訓練のほか、各地区でも自主的な訓練や講習等が行われました。

自慢の歌声を披露しました 第29回 市民合唱祭



2月23日、「第29回 市民合唱祭」が市民会館で開催され、8団体のみなさんが美しい歌声を披露しました。毎年参加している津久見櫻の実少年少女合唱団は、4月5日に東京公演を行うこととなっています。

高いところはプロにおまかせ 電気工事組合 電球交換奉仕活動



3月1日、津久見小学校をはじめとする市内の学校で、電気工事組合による体育館の電球交換奉仕活動が行われました。高い所での危険を伴う作業ですが、毎年ありがとうございます。

公民館は「集い・学び・結ぶ」ところ 平成25年度 公民館まつり



3月15・16日に、市公民館において「公民館まつり」が開催され、教室で学んだ作品の展示や舞台発表などがありました。

公民館では年間を通じて様々な教室を開催しています。興味のある方は、一緒に何か取り組んでみませんか？

大分トリニータを応援しよう! 公益財団法人 戸高育英会



3月12日、市内小学生の健全育成を目的とした事業の一環として、戸高育英会より大分トリニータの試合のチケットを寄贈していただきました。チケットは市内の小学校に配布されます。

バスケットボール大分県代表! 児玉倫くん



第一中学校の児玉倫くんがジュニアバスケットボールの県選抜チームに選ばれたことから、出場報告のため市役所を訪れました。児玉くんは選抜チームの一員として、全国大会、九州大会に出場しました。